



Zwischenlandung

achtzig bis hundert Passagiere über den Ozean tragen, und diese Reisen werden uns zur Selbstverständlichkeit werden, genau so, als wenn wir heute nach Paris oder London fliegen. —

Die Distanz hat keine Geltung mehr. Sie ist überwunden. Uns klingt es immerhin noch abenteuerlich, wenn wir die Beamten der Luft-Hansa rufen hören: „Flugzeug Madrid — rechts drüben, bitte!“. —

Ihnen sind die entferntesten Orte Europas vertraute Begriffe, und bald — eher vielleicht, als wir es denken — werden sie uns ebenso vertraut sein. Viele überschätzen heute noch die Gefahr des Fliegens. Aber man vergesse nicht, daß auch die Eisenbahn Jahre brauchte, ehe sie sich bei der Masse durchsetzen konnte.



„Es war eine wunderbare Fahrt!“